

El Sol de Irapuato

Contratar crédito para obra pública no es descartable: Lorena Alfaro

Actualmente Irapuato tiene una calificación AA Estable, de acuerdo con Fitch Ratings

Oscar Reyes | El Sol de Irapuato

La presidenta municipal de Irapuato, Lorena Alfaro García, aseguró que no es descartable que en caso de ser necesario sea solicitada deuda para poder concretar proyectos de obra pública para el municipio.

En entrevista, Lorena Alfaro señaló que por ahora no se tiene considerado solicitar deuda, pues primero tendrán que diseñarse los proyectos a ejecutarse en el trienio y una vez terminados éstos, analizar si con los recursos con que cuenta el municipio se pueden realizar o si no, ver la posibilidad de solicitar algún crédito.

“Nosotros estamos trabajando en los proyectos de mayor impacto para los irapuatenses, todo depende de que estemos listos con los proyectos ejecutivos para en un momento dado poder valorar la posibilidad de solicitar alguna deuda”, dijo la presidenta municipal de Irapuato.

De acuerdo con la calificadora Fitch Ratings, Irapuato tiene finanzas sanas al San Pedro Garza, Chihuahua o Saltillo, por ejemplo, lo cual le permitiría adquirir deuda, ya que podría solventarla.

Sin embargo, Lorena Alfaro dijo que no es momento de adelantar vísperas, pues primero se tienen que analizar los proyectos que serán ejecutados y ver si se pueden concretar con el dinero que se tiene o bien, se podría contratar la deuda.

“Para tema de deuda tiene que ver con temas de inversión en obras de infraestructura, principalmente de vialidades que nos permitan una mejor conectividad en las zonas en donde no se ha alcanzado.

“Cuando estemos listos, no tengo prisa, no tengo presión, estaremos trabajando en ello y si es necesario, por supuesto que lo haremos”.

Actualmente la deuda que tiene Irapuato es de alrededor de 350 millones de pesos, la cual es manejable para el presupuesto que tiene el municipio.